

SASEBO OROSHI



DANCHI NEWS

佐世保

卸団地ニュース

発行／佐世保卸団地協同組合 編集／教育広報委員会 〒857-1162 TEL(0956)31-6333
URL <http://www.oroshidanchi.com> E-mail oroshidanchi@bi.wakwak.com

迎春

本年も、よろしくお願ひします。

令和7年 元旦



卸団地太鼓鍊成会50周年記念コンサートにて

謹賀新年

本年も宜しくお願ひします。

令和7年 元旦

監	監	理	理	理	専務理事	副理事長	理事長
事	事	事	事	事	事	事	事
井	浦	白	阿比留	伊	山	納	橘
(業 手 大 士 <small>(株)エージェンシ</small>)	和 山	(長 崎 共 産 業 一 和)	(に つ せ い 宏)	(キ リン フ ー ズ)	藤 正 浩	事 崎 務 邦 局 彦	所 高 佳 民
						所 高 佳 民	所 高 克 高 和
						柳 茂 柳 樹	柳 克 高 和

年頭のご挨拶



佐世保卸団地協同組合

理事長

橋高克和

新年あけましておめでとうございます。組合員の皆様におかれましてはご家族や社員の方々とご健勝にて新春をお迎えになられたこととお慶び申し上げます。

能登半島地震そしてその後の大震等、自然災害により亡くなられた方には衷心より哀悼の意を表します。また、被害に遭われた皆様方は、心身ともに早期の復興をご祈念申し上げます。

「混迷の一年」

世界情勢ではロシア侵攻によるウクライナ戦争に北朝鮮軍が加わり、混迷の度を深めました。中東情勢でもハマスとイスラエルとの争いが泥沼化しました。アメリカ大統領選挙を終え、「またトランプ大統領の誕生による政策の変更は、世界全体を混乱に陥れるかもしれません。

「組合の一年」

当組合では昨年、佐世保を撤退された組合員3社、破綻された組合員1社の計4社が組合を脱退されました。一方で新たな組合加入が2社ありました。

新事業としてインフルエンザワクチン接種助成金制度を設けました。1人当たり1,500円を助成する

透明な状態が続いていま

た。

「組合の今後」

平成25年度をもつて金融事業を廃止しましたが、同事業は組合と組合員の間で、緊密な関係を構築していました。廃止以降は組合の一体性の維持に腐心致しました。そこで新しいイベントを実行しました。例え

年が組合員皆様にとりまして、素晴らしい年になりますようご祈念いたしまして

日本では令和6年の混迷を暗示するかのように1月1日に能登半島地震が発生しました。そのような中で衆議院選が行われ、与党が過半数割れの状態に陥りました。今後の政局は混沌とすることでしょう。

国内経済は堅調な企業業績を背景に緩やかな回復傾向がみられましたが、物価上昇や人手不足の影響により、先行きは依然として不透明な状態が続いていま

た。

洋食のテーブルマナー研修を復活させました。更にはソフトボーラー大会の参加チームを増やすため、長崎和牛を参加賞としたところ、参加チームは前年の3

チームから7チームに大幅増となりました。

商工中金のご紹介、中小機構のご指導により連携事業継続力強化計画に取組み11月末に認定を受けました。

60周年に向けて準備委員会の会合を青年部3役と理事会とで開催いたしました。

商工中金のご紹介、中小機構のご指導により連携事業継続力強化計画に取組み11月末に認定を受けました。

60周年に向けて準備委員会の会合を青年部3役と理事会とで開催いたしました。

もので、組合会館で集団予防接種を実施したところ25社から142名の方が接種されました。また、医療機関で個別に接種される方も対象です。12月までの申請期間の中で増加する見込みです。

また、これらの施策が実施できますのも、組合の収益確保が大前提です。おかげさまで平成20年頃の組合の3回目の危機を完全に乗越えました。令和7年度も11年連続して組合賦課金を徴収することなく運営いたします。組合に加入して良かつたと言われるようになり、今後も組合員皆様の満足度を高めるように努力していく所存です。



謹

賀

新

本年も宜しくお願ひします。
令和7年 元旦

* 食品部会

(有)黒金商事

黒川泰栄

下田商事

下田弥吉

キリンフーズ

伊藤正浩

* 織維部会

マルマツ

九州ワーケ

和信産業

丸

大松

久

大

丸

玄洋商事

大

クリエーション

クギマチ

深坂

大

根

筒

根

松

田芳弘

井

松

幸

浦山

佳一

納所

和裕

山崎

民

杉尾

茂

和玄

一郎

大根

和幸

和義

一郎

和毅

茂

卒寿を迎えて



大
松



取締役会長



令和7年、新年おめでとうございます。私は昭和11年に生まれ、お蔭様で（数え）90歳。卒寿を迎える年齢になりました。

思えば戦後の飢餓時代、政治、経済、社会にも幾多の変遷がありましたが、今年は、昭和であれば100年になり

ます。世の中では長寿年代と云われておりますが、戦前生まれと戦後生まれとでは格段の違いがあります。又、平成年代の世代の考え方等々、勉強中でございます。現在はスマホとSNSの時代です。随分と便利になつておりますが、脳の力、すなわち記憶力

還暦を迎えて



エフピ一



代表取締役社長
宇野 隆徳

新年明けましておめでとうございます。本年もどうぞよろしくお願ひします。昨年6月に本社を移転営業と同時に卸団地組合に加入し、半年以上が経過しました。皆様には温かく迎え入れていただき本当に感謝申し上げます。未だに引越し後の整理と生産ルー

ルが整つていませんが、身の周り整理整頓から始めたいと思つてゐるところです。

さて、還暦——。えらい歳になつてしまつた!!なんとも実感が湧いてきません。おそらく還暦を迎える皆様は同じ感覚でいることでしょう。随想すると昭和に成人し、平

のだろうか?と振り返る。あ
るのは自分自身が残したあや
ふやな足跡だけと考える時も
ある。しかし、あやふやでも
そこには道ができていると信
じたい。さらに元号と共に会
社はつづいて行きます。何を
どうしようと決心したかはす
ぐに忘れてしまうが、ゆつく



り新年の抱負を考え、そして
3年、5年、10年の長期経営
計画をたてる良いきっかけと
させていただきます。

① 大国と核保有国の法律条約
と協定等の無視、破棄
② 政治、経済等のニユースの
信義と真偽、確認と信頼
③ 各種のハラスメント注意
④ 温暖化と自然災害
⑤ 物価高騰と人件費などコスト
トの上昇

年寄りの繰り言、取り越し苦
労ですかね！

「今年の楽しみ事」

① 卒業同期の70回同期会
② 旅行
③ 家族との話題

は大丈夫でしょうか。また、紛失、故障、悪用されたら等々心配しております。

高齢になり、身体も脳（記憶）も年相応に老化しました。私の人生の50年は卸団地で過ごしました。余生もまだお世話になると思つていまます。今年も宜しくお願ひします。

謹 賀 新 年

本年も宜しくお願ひします。
令和7年 元日

(株)シンプロジェクト	エ(株) コ ネ ツ ト 本 日 本 大 石 ゴ ム	(株) に つ せ い	大 石 ゴ ム	イ ン シ ン テ ッ ク	野 中 テ ク	(株) 橋 高	(株) 中 島 ノ ズ ル	(株) 大 興	(株) チ ョ ー ブ ロ	リ ン グ	石 田 エ ン ジ ニ ア	(株) エ ー ジ エ ン シ ー	長 崎 管 材	池 田 電 機	(有) 城 山 物 産
吉	三	阿	新	森	橋	中	井	藤	益	井	井	池	橋	部	
富	谷	比	開	川	高	島	上	田	田	手	口	田	口	会	
政	秀	留	久	義	秀		真		晋	大	典	健	佳		
己	和	宏	子	浩	和	顕	一	稔	二	士	審	作	周		

